
 
 

Protokoll 
der Jahreshauptversammlung des Reitervereins Ostangeln 

am Donnerstag, 28. März 2019, um 19:30 Uhr 
im Landhaus Ostseeblick, Pottloch 

 
 
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung durch den Vorsitzenden, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Auslegen/spätere Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2018 
3. Bericht des Vorsitzenden 
4. a) Bericht des Kassenwartes, der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
    b) Wahl eines neuen Kassenprüfers 
5. Bericht der Jugendwartin 
6. Bericht der Turnierbeauftragten 
7. Geplante Veranstaltungen im Jahr 2019 
8. Wahlen: Beisitzerin 
9. Verschiedenes 
 
 
TOP 1 
 
Der Vorsitzende Henning Thomsen begrüßt die Vereinsmitglieder, insbesondere den 
ehemaligen zweiten Vorsitzenden, Dirk von Stephani.  
 
Die Einladung ist fristgemäß erfolgt. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird 
festgestellt. Eine Anwesenheitsliste wird ausgelegt.  
 
 
TOP 2 
 
Das Protokoll der Vorjahresversammlung liegt auf den Tischen aus. Die Genehmigung 
wird unter Punkt Verschiedenes besprochen.  
 
 
TOP 3 
 
Der Vorsitzende Henning Thomsen erinnert an den im vergangenen Jahr verstorbenen 
ehemaligen zweiten Vorsitzenden Georg Clausen aus Rabenkirchen. Nach kurzen 
Worten bittet er um eine Schweigeminute zu Ehren des Verstorbenen. Hierzu erhebt 
sich die Versammlung von ihren Plätzen.  
 
Anschließend spricht der Vorsitzende in seinem Bericht die Veranstaltungen des 
Reitervereins aus dem Jahre 2018 an. Die Bibi und Tina Nacht am 30. Juni 2018 auf 
dem Ferienhof in Stenderup war mit 24 Teilnehmern wieder eine gelungene 
Veranstaltung. Alle mussten mitmachen. Besonders das Anmalen der Ponys kam bei 
den Kindern sehr gut an.  



 
Das Ringreiten auf dem Reiterhof Marquardsen wird kurz angesprochen. Hierzu wird 
auf den Bericht der Jugendwartin/Turnierbeauftragten verwiesen.  
 
Die für den 22. September 2018 geplante Reitjagd konnte nicht wie gewohnt auf dem 
Gut Oehe stattfinden. Es wurde auf die Ländereien um Stenderup ausgewichen. 
Zuschauerwagen konnten leider nicht mitgeführt werden, so dass auch weniger 
Zuschauer dabei waren. Im Jahr 2019 ist wieder eine Reitjagd auf dem Gutsgelände 
Oehe vorgesehen.  
 
Weiterhin erwähnt wird ein Reitabzeichen- und ein Springlehrgang durch Caro 
Thomsen. Auch hier wird in einem späteren Bericht darauf verwiesen.  
 
Die geplante Fahrt zu den Karl-May-Festspielen nach Bad Segeberg musste aus 
finanziellen Gründen abgesagt werden.  
 
 
TOP 4 
 
Der Kassenbericht wird von der Kassenwartin Kristina Petersen vorgetragen.  
 
Vorjahresbestand: 3105,16 € 
Ausgaben:  4894,47 € 
Einnahmen:  4417,65 € 
 
Endbestand am 31.12.2018: 2628,34 € 
 
Der Bericht der Kassenwartin liegt dem Protokoll bei. Der Einzugstermin für die 
Mitgliedsbeiträge wird künftig am 15. Januar eines Jahres sein.  
 
Christian Weber und Henry Asmussen haben die Kasse geprüft. Christian Weber hält 
den Bericht der Kassenprüfer. Er bescheinigt der Kassenwartin eine korrekte 
Buchführung und beantragt die Entlastung des Vorstandes.  
 
Der beantragten Entlastung wird von der Versammlung zugestimmt.  
 
Als Kassenprüfer für die nächsten beiden Jahre wird weiteren Christian Weber 
vorgeschlagen und gewählt.  
 
 
TOP 5 und 6 
 
Die Jugendwartin/Turnierbeauftragte Caro Thomsen erwähnt in ihrem Bericht die 
Veranstaltungen aus dem Jahre 2018.  
 
Dabei der von ihr gegebene Reitunterricht und die Bibi und Tina Nacht sowie die am 
12. August 2018 auf dem Hof der Familie Marquardsen durchgeführte 
Ringreiterveranstaltung mit insgesamt 49 Teilnehmern.  
 
Ebenfalls erwähnt sie ein Reitabzeichenlehrgang mit 15 Teilnehmern, der von ihr 
durchgeführt worden ist.  



 
Ihr Bericht liegt ebenfalls in Schriftform dem Protokoll bei.  
 
 
TOP 7 
 
Folgende Veranstaltungen sind für 2019 vorgesehen: 
 
22. Juni 2019  Bibi und Tina Nacht in Stenderup 
28. April 2019  Vereinsturnier in Stenderup 
18. August 2019  Ringreiten in Rabenholz 
3. Oktober 2019  Reitjagd auf Gut Oehe. 
 
Ein Reitabzeichenlehrgang ist für die erste Sommerferienwoche geplant.  
 
 
TOP 8 
 
Zur Wahl steht die Beisitzerin Tanja Langner. Sie wird zur Wiederwahl vorgeschlagen 
und bei eigener Enthaltung gewählt.  
 
 
TOP 9  
 
Das Protokoll der Vorjahresversammlung hat ausgelegen. Einwände werden nicht 
erhoben. Das Protokoll ist damit genehmigt.  
 
Das Vereinsturnier sowie die weiteren Prüfungen werden nochmals von Caro Thomsen 
vorgestellt. Finja Thomsen erklärt, dass man mit einer Mannschaft des Vereins an den 
künftigen Turnieren teilnehmen will. Es sind 6 Turniere an denen die Mannschaft mit 
mindestens 3 und bis zu 6 Reitern starten darf. Das Startgeld wird vom Verein 
übernommen.  
 
Der Vereinsvorsitzende Henning Thomsen bedankt sich zum Abschluss bei allen 
Helfern und Vorstandsmitgliedern für die Unterstützung und schließt die Versammlung 
um 20:18 Uhr 
 
 
für das Protokoll:     Vorsitzender 
 
 
(Bernd Marquardsen)                     (Henning Thomsen) 


